



.....Die Klage wird gegen Steinhoff International Holdings N.V. erhoben.

Steinhoff sagt, dass es eine Gesellschaft mit beschränkter Haftung ist, die nach niederländischem Recht gegründet und dort registriert wurde, aber in Südafrika steuerpflichtig ist.

Die Kläger aus Tekkie Town erklärten in ihrer Klageschrift, dass das Unternehmen als externe Gesellschaft nach südafrikanischem Recht registriert wurde (2015/285686/10) und dass dessen eingetragene Adresse ein Büro in Stellenbosch ist, das auch als Firmensitz dient.

Die beiden geschäftsführenden Direktoren, Theo de Klerk und Louis du Preez, leben beide in der Provinz Western Cape.

Obwohl das Unternehmen in den Niederlanden gegründet wurde, werden seine Geschäfte und Entscheidungen vom Hauptsitz in Stellenbosch aus gesteuert, so der Gerichtsantrag.

